
ホースマンになる。
そして、

日本を代表する競走馬に
携わりたい。

夢 は 叶 え た い 。

そ の た め に す る 努 力 は

喜 ん で し て い き た い 。

そんな彼の活躍を応援したい。

そして安平町の新しい文化を築いていく者となっていってほしいと取材を通して思う。

取材に受け応える清水さん。
挑戦中の夢などについて話して
くれた。　　取材：10月下旬

　「小さいころから馬が特別に好き」という訳ではなかったのです

が、中学生のときに、馬に触れた経験から馬に関わる仕事をしたい

と強く思うようになったんです。

　今年の春（2020年４月）から牧場で働くようになり、入社して

半年近くが過ぎました。騎乗契約社員という性質上、挑戦できる期

間は１年しかなく、牧場の調教スタッフになるという夢を叶えるた

めには、卒業試験に合格しなければなりません。本当に合格したい

んです。なので、少しの時間も無駄にしたくはなく、１日１日を大事に過ごすということに、こだわりを

持って日々業務に励んでいます。だからこそ、先輩たちに指導してもらったり、自分自身で経験したこと

を次の日には表現できるよう行動しています。

　そして調教スタッフになるという夢を叶えたら、次は、競走馬のレースで最高峰のGⅠレースで勝てる

ような馬をつくっていきたい。努力を欠かすことなく少しずつ夢を手繰り寄せていきたいと思います。

清水さんが登場する「ススメ→アビラ」

12 月１日からあびらチャンネル（11ch）で

放送開始！

YouTube での視聴は

　　　　　コチラから→


